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Beantwortung zur Anfrage 278/2008

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: 1207-05

Stuttgart, 28.07.2008

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion                      

Datum

09.07.2008

Betreff

Zukunft der Jugendverkehrsschule

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Derzeit wird geprüft, ob die Jugendverkehrsschule vom Diakonissenplatz in die Ge-
samtkonzeption Mobilitäts-Erlebnis-Zentrum in S-Bad Cannstatt eingebunden werden
kann. Dazu muss ein Raumprogramm erarbeitet  und die finanziellen Folgen ermittelt
werden. Sofern eine Realisierung möglich ist, erfolgt Näheres in einer gesonderten
Vorlage. Die beiden anderen genannten Standorte werden zurzeit nicht weiterver-
folgt.

Dr. Wolfgang Schuster



Seite 2

Verteiler

<Verteiler>


